



über die ganze Erde verbreiten und in mannigfaltiger Entwicklung und Bildung verschiedene Völker neben einander bestehen sollten, so daß das wachsende Verderben, wenn es auch an dem einen oder andern Orte schneller zur Reife käme, wenigstens nicht alle Menschen auf einmal ergriffe und ansteckte. Darum verwirrte Er ihre Sprache, daß sie sich von einander trennen und nach verschiedenen Seiten hin die Erde füllen sollten. Die der Abstammung nach zusammengehörten, die hatten nun auch Eine Sprache und konnten einander verstehen; sie suchten sich besondere Wohnorte und bildeten ein Volk.

Noah hatte drei Söhne: Sem, Ham und Japhet, welche die Stammväter aller Völker geworden sind. Von Sem stammt ein großer Theil der Bewohner von Asien, namentlich das Volk Israel, von Japhet hauptsächlich die Bewohner Europa's und also auch wir, Ham ist der Stammvater mehrerer asiatischen Völkerschaften und der Bewohner von Afrika. Von wem die Einwohner Amerika's herkommen, ist nicht ausgemacht. So viel aber ist gewiß nach der Schrift (Apost. 17, 26), daß alle Menschen, sie mögen nun eine weiße oder rothe oder braune oder